

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 09.11.2017

Priv.-Doz. Dr. Emmanouil Skouras neuer Chefarzt Unfallchirurgie unter neuer Leitung

Seit 01.10.2017 ist Priv.-Doz. Dr. Emmanouil Skouras neuer Chefarzt der Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie im St. Franziskus-Hospital. Der Mediziner blickt auf eine langjährige Erfahrung zurück.

„Mit Herrn Priv.-Doz. Dr. Skouras konnten wir einen hervorragenden Unfallchirurgen für unser Haus gewinnen, der außergewöhnlich vielseitige Kompetenzen vorweisen kann“, freut sich Geschäftsführer Jörg Wegener über den Neuzugang im Ehrenfelder Krankenhaus.

2001 begann Priv.-Doz. Dr. Skouras an der Universitätsklinik Köln seine klinische und wissenschaftliche Laufbahn. Seit 2012 war er als Leitender Oberarzt der Abteilung für Unfall-, Hand- und Ellenbogenchirurgie tätig. In dieser Zeit versorgte er vor allem schwer- und schwerstverletzte Patienten sowie berufsgenossenschaftlich versicherte Personen im universitären Spektrum als ständiger Durchgangsarztvertreter in einem Haus des Schwerstverletzungsartenfahrens (SAV). Seine klinischen Schwerpunkte liegen seither vor allem in der Hand- und Beckenchirurgie sowie in der Rekonstruktion der großen Gelenke und in der Mikrochirurgie peripherer Nerven.

Priv.-Doz. Dr. Skouras ist durch seine Habilitation und der Verleihung der *venia legendi* für das Fach Orthopädie und Unfallchirurgie Mitglied der medizinischen Fakultät der Universität zu Köln und seit Jahren in der Wissenschaft und in der studentischen Lehre sehr aktiv. Zudem unterrichtet er als Mitglied der Akademie der AO Trauma Deutschland junge Orthopäden und Unfallchirurgen aus ganz Deutschland.

„Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe und ich werde mit all meinem Wissen, meiner Erfahrung und meinen Fähigkeiten die mir anvertrauten Menschen bestmöglich versorgen“, so der Mediziner. „Ich brenne für meinen Beruf und sehe ihn als Berufung. Das Ehrenfelder Veedel hat mit mir und meinem Team eine außergewöhnliche Truppe, auf die man sich in allen Belangen verlassen kann.“

Der 42-Jährige ist glücklich verheiratet und Vater von drei Kinder.

Priv.-Doz. Dr. Emmanouil Skouras trat die Nachfolge des kommissarischen Chefarztes Dr. Stephan Becker an, der die Geschicke der Klinik interimswise erfolgreich leitete und auch unter der neuen Führung dem unfallchirurgischen Team als Leitender Oberarzt weiter erhalten bleibt.

„Ich bin stolz auf meine Mannschaft. Mit meinen Oberärzten kommen wir zusammen auf eine unfallchirurgische Berufserfahrung von fast einem Jahrhundert. Wir sind sehr breit und kompetent aufgestellt. Bei uns ist der Menschen in guten Händen“, resümiert Priv.-Doz. Dr. Emmanouil Skouras.

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital

Katrin Meyer
Unternehmenskommunikation
Schönsteinstraße 63
50825 Köln

Tel 0221 5591-1042
Mobil 0176 10390254
Fax 0221 5591-1022
Mail katrin.meyer@cellitinnen.de